

# StopFinningEU e.V.

## Application for association membership Antrag auf Vereinsmitgliedschaft

Herewith I apply for a membership in the association StopFinningEU e.V.  
Hiermit stelle ich den Antrag auf Mitgliedschaft im Verein StopFinningEU e.V.

Title (Anrede)	Date of Birth (mm.dd.yyyy) (Geburtsdatum)
First Name (Vorname)	Surname (Nachname)
Address (Straße, Hausnr.)	
Zip Code (PLZ)	City (Ort)
Country (Land)	Region (Bundesland)
Email Address (E-Mailadresse)	

The membership fee is EUR 36.00 (reduced EUR 18.00) and is to be transferred upon request.  
Der Mitgliedsbeitrag beträgt EUR 36,00 (ermäßigt EUR 18,00) und ist nach Aufforderung zu überweisen.

I am entitled to a reduced membership fee. Relevant proof is attached.  
Ich habe Anspruch auf einen ermäßigten Mitgliedsbeitrag. Ein entsprechender Nachweis ist beigelegt.

By signing I acknowledge the statutes and the contribution regulations of StopFinningEU e.V.  
Mit meiner Unterschrift erkenne ich Satzung und Beitragsordnung von StopFinningEU e.V. an.

Date, place (Datum, Ort)

Signature (Unterschrift)

# StopFinningEU e.V.

Application for association membership  
Antrag auf Vereinsmitgliedschaft

Consent to the storage, processing and transmission of personal data  
Einwilligung zur Speicherung, Verarbeitung und Übermittlung  
personenbezogener Daten

First name (Vorname)

Surname (Nachname)

By signing I confirm that I have taken note of the StopFinningEU e.V. data protection regulations. I agree that the data mentioned under point 2 of the StopFinningEU e.V. data protection regulations may be stored, processed and used in IT systems for internal association purposes.  
Mit meiner Unterschrift bestätige ich, dass ich die Datenschutzordnung des StopFinningEU e.V. zur Kenntnis genommen habe. Ich erkläre mich damit einverstanden, dass die unter Punkt 2. der StopFinningEU e.V. Datenschutzordnung genannten Daten für vereinsinterne Zwecke in EDV-Systemen gespeichert, verarbeitet und genutzt werden.

Date, place (Datum, Ort)

Signature (Unterschrift)

Send this signed form to: [info@stop-finning.eu](mailto:info@stop-finning.eu)  
Sende dieses Formular unterschrieben an: [info@stop-finning.eu](mailto:info@stop-finning.eu)